

Prüfung der Entwicklungszusammenarbeit im Bereich der Berufsbildung bei der DEZA



- Die DEZA wendet jährlich **rund 40 Mio. Franken** in **40 Ländern** für die Unterstützung von Berufsbildungsprojekten auf

- Die Prüfergebnisse fallen gemischt aus: **Nach Projektabschluss ist ungewiss, ob die Interventionen ohne externe Unterstützung nachhaltig Bestand haben**



- Die Anpassung an Rahmenbedingungen braucht Zeit, **der Einbezug des lokalen Privatsektors ist oft unzureichend**

- Die EFK erachtet die Förderung nur als sinnvoll, **wenn Akteurinnen und Akteure sich für Nachhaltigkeit der Massnahmen einsetzen**

- Die **Sicherung eigener Finanzierungsquellen ist schwierig** und die Weiterentwicklung der Fähigkeiten der Auszubildenden nicht immer gewährleistet

21174